

Ergebnisdienst: Frankfurt Marathon

Geschrieben von:
Sonntag, 06. November 2011

Eine super Stimmung mit begeisterten Zuschauern und tollen Music-Bands wird beim Frankfurt Marathon immer gratis mitgeliefert. In diesem Jahr kam noch das grandiose Herbstwetter dazu – die besten Voraussetzungen für einen Marathon der Güteklasse A. Und so spulten denn auch Karl-Heinz Kern wie auch Tanja Kasper von der LG Rülzheim die 42,195 Kilometer in Toppform ab und lieferten Höchstleistungen: Karl-Heinz Kern „schnappte“ sich kurz vor dem Ziel gerade noch rechtzeitig einen Läufer in seiner Altersklasse und wurde mit der Zeit von 3:38:32 Stunden Dritter in der m 70. Auch Tanja Kasper schaffte es deutlich unter 4 Stunden die Zielgerade zu überlaufen und finishte mit 3:51:42 Stunden.